



Mujer Empresaria Turística 2025 premiará a emprendedoras que destacan la identidad local con sus negocios

• Dos ganadoras nacionales recibirán \$2.500.000 cada una y un kit audiovisual para potenciar la difusión de sus emprendimientos. El plazo para participar finaliza el 18 de julio.

El Ministerio de la Mujer y la Equidad de Género, el Servicio Nacional de Turismo (Sernatur) y BancoEstado invitan a las emprendedoras del Maule a participar en el concurso Mujer Empresaria Turística 2025, iniciativa que este año premiará a dos mujeres de todo el país que, a través de sus negocios turísticos, impulsen la identidad local y contribuyan al desarrollo económico de sus territorios.

Las ganadoras recibirán \$2.500.000 cada una, además de un kit de promoción audiovisual profesional, con videos y fotografías que les permitirán potenciar su presencia digital y visibilizar sus emprendimientos a nivel nacional.

El seremi (S) de Economía, Fomento y Turismo del Maule, Iván Sepúlveda, enfatizó que “Invitamos a todas las mujeres que tengan un emprendimiento de estas características a que puedan postular este concurso. El plazo vence el 18 de Julio y busca premiar a dos empresarias a nivel nacional con 2 millones y medio de pesos.”

“Como Ministerio de la Mujer y la Equidad de Género, valoramos visibilizar el rol de las mujeres en la identidad local y el rescate cultural de los territorios, especialmente en el ámbito turístico. Junto al BancoEstado, destacamos su aporte a este sector económico clave para el desarrollo regional”, afirmó Claudia Morales Courtin, SEREMI de la Mujer y la Equidad de Género, Región del Maule. Desde 2011, el concurso ha

premiado a más de treinta empresarias a nivel nacional, consolidándose como una política pública que impulsa el turismo con enfoque de género, identidad y sostenibilidad.

Óscar Sanhueza Vergara, subgerente regional de Banco Estado de Microempresas, por su parte afirmó que “Como BancoEstado, nos alegra participar en esta instancia que impulsa el emprendimiento en la región del Maule, junto al Ministerio de Economía, Sernatur y el Ministerio de la Mujer. Esta iniciativa refleja nuestro compromiso con el apoyo a las mujeres emprendedoras, especialmente del sector turístico. Invitamos a todas a postular y ser parte de esta gran oportunidad.”

Para Pamela Fuentes, dueña de KUK Artesanía y Souvenir en Talca – Ganadora Nacional 2015, relevó que “Ganar el concurso Mujer Empresaria Turística fue un gran orgullo y un reconocimiento a más de 13 años de trabajo junto a KUK Artesanía y Souvenir. Invito a todas las mujeres del rubro turístico a postular, a inscribirse y atreverse. Es una plataforma muy amigable que visibiliza nuestro esfuerzo.”

Joanna Gutiérrez Aguilera, directora (S) regional de Sernatur Maule precisó la forma de postular donde las empresarias turísticas pueden “ingresar a www.sernatur.cl/mujerempresariaturistica, ver la bases y postular a través de este medio”, destacó

Las postulaciones están abiertas hasta las 23:59 horas del viernes 18 de julio

de 2025, y pueden participar mujeres mayores de 18 años que lideren micro, pequeñas o medianas empresas turísticas formales, con ventas anuales de hasta 40.000 UF y que estén inscritas en el Registro Nacional de Prestadores de Servicios Turísticos de Sernatur.

